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灰熊開賽
就遙遙領

先，半場亦以
52：45領先，但馬
刺之後反撲，第4節終於收復失地並
形成拉鋸，眼見最後2.5秒格連三分砲
超前3分，但灰熊的馬克加素射入3分
球，令雙方打成92平手，進入首個加
時。
首個加時馬刺倒數階段再度領先，這

次又是馬克加素最後9秒投入追平分
數；第2度加時馬刺老將鄧肯罰球線外
翻身跳投3度彈框而入逼和；第3度加
時蘭度夫包辦灰熊全隊6分，最後40秒
格連三分球助馬刺追至116：117，無
奈贊奴比利未能投進絕殺3分而以1分
飲恨。

經歷兩場史詩般比賽
蘭度夫賽後說：「對我們來說這是最

大的勝利，因為他們一直擊敗我們，前
次我們在這裡贏球是(2011年)季後賽
嗎？這很久以前的事了，他們對我們知
之甚詳，很高興贏球並找回對抗他們的
自信。」灰熊經歷了兩場史詩般的比

賽，背靠
背，他們先
是終結了勇士
的16連勝，然後是3度加時拿下了馬
刺，這也是自2000至01年以來首支先
後擊敗聯盟最佳戰績球隊和衛冕冠軍的
球隊，創造了新紀錄。
馬刺的格連得到了25分，鄧肯得到

了23分及16個籃板，儘管鄧肯的投籃
將比賽拖入第三個加時，但全場比賽鄧
肯罰球只有15罰5中。贊奴比利得到了
21分，但最後時刻，他的三分球變成
空氣球；在談到絕殺球投成空氣球，贊
奴比利則表示：「我沒有力氣靠近籃筐
了，這是一個糟糕的選擇，我對此很
失望。」馬刺主教練普波域治賽後
則說：「每個人都試圖贏得比賽，
只是最後沒有命中罷了。」
■香港文匯報記者梁啟剛

鷹隊昨日全場投入16個三分
球，其中第2節單節就投入9個，
最終客場以127：98擊敗騎士，
騎士鬆懈的防守讓鷹隊全場投籃
命中率高達64.5%。奪冠熱門騎
士淨負29分，創下本季輸分最大
的一役，主帥布拉特賽後說：
「我們打波的方式太丟人！」不
過，今仗射入21分的勒邦占士卻
沒有這樣的感覺，「不，我只有
在總決賽中輸波才會感到尷
尬。」

報回上月一敗之辱

在鷹隊全隊7位球員達雙位數
得分當中，以後備控衛沙雲麥克
的24分最高，他在3分線外更6
投6中，表現出色；其中他於第2
節末段射入3分球，助鷹隊領先
55：52便未嘗再落後，最終球隊
更大勝29分而回，報回上月一敗
之辱。騎士「三巨頭」勒邦占士
摘下21分，路夫得13分、10籃
板、6助攻，艾榮只有9分、6助
攻，在今仗第四節時，「三巨
頭」全被放在板凳上，因為當時
比賽已進入「垃圾時間」。

■香港文匯報記者梁啟剛

新華社新德里17日電 印度拳擊
協會一名官員17日透露，在仁川亞
運會上因對判罰不滿而拒絕接受銅
牌的印度拳擊女將黛維被國際拳擊
聯合會禁賽一年。
黛維在亞運會女子拳擊60公斤級

準決賽中負於韓國選手朴姬娜。因
對判罰不滿，印度隊賽後強烈抗議
但無果。頒獎儀式上，黛維始終在
哭泣，而且拒絕戴上銅牌，甚至將
其掛到了銀牌得主朴姬娜的脖子
上。
印度拳擊協會表示，黛維被禁賽

至2015年10月，同時被罰款1000
瑞士法郎。由於僅被禁賽一年，黛
維將不會錯過2016年里約奧運會的
預選賽。該官員表示：「我們曾擔
心黛維會被終身禁賽，但在印度拳
擊協會的努力下，我們讓國際拳擊
聯合會相信：黛維是遵守紀律的。
那只是她一時情緒失控。一年的禁
賽讓黛維心安了，我們原本都以為
禁賽期會更長。」
黛維在上周接受了她的亞運會銅

牌，獎牌由印度拳擊協會轉交給
她。

香港文匯報訊（記者郭正謙）近
期事非多多的港超球會南華今晚8
時將於九龍灣公園迎戰天行元朗，
力爭聯賽盃A組首名出線，暫代主
帥顧錦輝認為職業球員上場只會專
注於比賽，不會受到其他因素影
響。
南華剛於上周在港超以5：2大勝

天行元朗，今仗於聯賽盃再遇同一
對手理應更勝一籌，不過周中備受
球員愛戴的主帥楊正光突然被辭
退，令球隊士氣大受打擊，再加上
新官上任的阿根廷主帥馬里奧因工
作證問題未能親自督師，勢令球隊
運作受到影響。
猶幸南華鋒線近期狀態不俗，中

村祐人腳風大順頻頻取得入球，加
上傷癒的伊雲愈戰愈勇，配以陳肇
麒等華將，若能夠正常發揮，天行
元朗防線將備受考驗。暫代主帥顧
錦輝不擔心近期的事非會影響球隊
表現：「他們都是職業球員，不會
輕易受到外界因素影響，上場的大
勝不代表甚麼，我們仍需要小心應
戰。」
而天行元朗主教練陳浩然認為球

隊仍有機會：「九龍灣公園較適合
我們防反的發揮，事實上上仗我們
創造的機會不比南華少，盃賽更講
求臨場發揮，我們絕對有機會爆
冷。」

叔叔：拿度能破費達拿紀錄
西班牙網球名將拿度的叔叔兼教練

東尼日前在接受法國《隊報》採訪時
表示，看好侄仔能打破瑞士球王費達
拿17個大滿貫冠軍的紀錄。「假如拿
度能遠離傷病，那麼若他能打破費達
拿的紀錄，我也不會感到驚訝。在我
看來，贏得超過17個大滿貫冠軍並非

不可能，不過這並非易事。」東尼說。2015賽季，拿度將衝擊前所
未有的法網第十冠，而東尼認為侄仔能成功完成這項成就。

輪椅劍擊賽陳蕊莊勇奪銅牌
2016年里約熱內盧奥運會記分賽之一的IWAS輪椅劍擊格蘭披治

賽昨日在馬鞍山體育館上演，港隊代表陳蕊莊在女子個人花劍B級
別4強賽以8:：15不敵世界排名第2的意大利劍手Vio Beatrice，獲
得一面銅牌，亦是港隊在首天賽事的唯一獎牌。

■香港文匯報記者梁啟剛

鷹隊三分雨淋死騎士
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今個 NBA 球季

大放異彩、上仗還

終止西岸一哥勇士16連勝

的灰熊，昨日與衛冕總冠軍

馬刺打出堪稱經典的好戲，兩隊

經歷 3 度加時，灰熊才以

117：116驚險拿下6連勝。

「黑白雙熊」打爆馬刺內

線，兩人共得47分及30

籃板，蘭度夫交出雙雙成

績，得21分和21籃

板，馬克加素拿26

分9籃板。

亞運會上拒領銅牌
印度女拳手被禁賽一年

體壇連線

香港文匯報訊（記者 潘志南）身為國際奧委會執委的
霍震霆昨日主持香港隊亞沙運祝捷暨聖誕新年聯歡會時
透露，目前壁球爭取列入為奧運項目前景樂觀，這將成

為他明年的重要工作之一。
霍震霆席間表示：「上月國際奧委會會議用全場鼓掌

方式通過《奧林匹克2020 議程》，當中奧運會計劃增加
奧運比賽項目，但不增運動員人數，這對於壁球再次衝
奧可說前景樂觀，但仍須要努力游說會長巴赫和各位執
委支持。」霍震霆透露巴赫了解壁球入奧很正面並已有
默契。而奧委會將成立電視台，且壁球可觀性強，奧運
以外亦有很多賽事，故能夠吸引商業贊助及年輕運動
迷，同時壁球亦對國際奧委會方面改革幫助有利。
聞得壁球入奧前景樂觀，香港壁球總會主席梅應源、

總教練蔡玉坤及亞沙會壁球女單金牌得主廖梓苓等等，
絕對是慶功會中最開懷的一群。對此，梅應源稱：「壁
球賽事參賽人數不多，要是增加獎牌數，可加入雙打和
混雙項目。同時比賽場地易裝易拆，減少興建『大白
象』(指一項貴重及需要高昂費用維持，惟沒有巨大經濟

效益的資產)的場地。」

歐詠芝世錦賽次圈畢業
另外，香港

壁球一姐歐
詠芝於埃及
當地時間 17
日晚上出戰
世界女子壁
球錦標賽次
圈賽事，面對
衛冕的英國
娜芳，歐詠芝
以 0：3 落敗
「畢業」。

霍震霆：壁球入奧前景樂觀

精彩廝殺 3度加時

NBA常規賽周五賽程
(本港時間周六開賽)

主隊 客隊
76人 對 黃蜂
魔術 對 爵士
塞爾特人 對 木狼
○熱火 對 巫師
活塞 對 速龍
●騎士 對 網隊
馬刺 對 拓荒者
灰熊 對 公牛
金塊 對 快艇
湖人 對 雷霆

NBA常規賽周三賽果
黃蜂 106:111 太陽
騎士 98:127 鷹隊
塞爾特人 109:92 魔術
活塞 106:117 小牛
熱火 87:105 爵士
速龍 105:89 網隊
馬刺 116:117 灰熊
拓荒者 104:97 公鹿
快艇 102:100 溜馬
金塊 111:115 火箭
○now678台周六8:30a.m.直播
●now635台周六8:30a.m.直播
註：直播時間以電視台公布為準

再傳被交易朗度望留波士頓
據報道稱，波士頓塞爾特人近日又開始評
估交易一哥控衛朗度的可行性，以進行更
大規模的重建工程；塞爾特人着眼重建，
所以交易買家一定要拿未來選秀權來
談，「綠衫軍」才會有興趣。在昨日
塞爾特人主場以109：92戰勝魔術的
賽後，朗度接受採訪時表示他渴望
留在波士頓，因為他很享受在塞爾
特人打波，而且球隊內部的氛圍非
常不錯。朗度的現行合同到明年夏
天到期，他渴望得到一份接近頂薪
的續約合同。

蕭華望夏洛特辦全明星賽
NBA總裁蕭華昨日表示，他希望夏洛

特未來能辦全明星賽。「夏洛特舉辦全明
星賽的機會很大，這只是時間問題，」蕭
華說。黃蜂隊和夏洛特運動基金在今年8

月曾向聯盟提出了申辦全明
星賽的請求；目前，夏洛特
市中心的體育館若要承辦這
一賽事預計還需要4000萬美
元的翻修費用。如能成功，
夏洛特最早將在2017年迎來
全明星賽。
■香港文匯報記者梁啟剛

■■鄧肯遭對手嚴防鄧肯遭對手嚴防。。美聯社美聯社

■歐詠芝(右)比賽中擊球。 網上圖片

■鷹隊後備控衛沙雲麥克。
美聯社

■NBA■NBA總裁蕭總裁蕭
華華。。 美聯社美聯社

■霍震霆(左2)、梅應源(右2)與亞沙運兩名壁球獎牌得
主廖梓苓(右)及湯芷穎合照。 潘志南攝

■■印度拳擊女將黛維。 美聯社

■■東尼東尼((右右))看好看好
侄仔侄仔。。 路透社路透社

■■蘭杜夫蘭杜夫((左左))跳投得手跳投得手。。美聯社美聯社

■■馬克加素投入馬克加素投入33分球分球。。美聯社美聯社

■■南華鋒將陳肇麒南華鋒將陳肇麒((左左))。。資料圖片資料圖片
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